

### Endlich Einigkeit erzielt

## Sonderurlaub für Kinderporno-Ermittler: Beharrlichkeit von Pistorius gegen Sparkurs von Hilbers

Samstag 17. September 2022 - **Hannover (wbn)**. **Der Niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius, hat sich mit dem Niedersächsischen Finanzminister, Reinhold Hilbers, auf die Gewährung von vier Tagen Sonderurlaub für Ermittlerinnen und Ermittler im Bereich der Kinderpornographie in der Niedersächsischen Polizei geeinigt.**

Der entsprechenden Vorlage des Innenministeriums soll das Kabinett kurzfristig zustimmen. Nach einer kurzen Verbandsbeteiligung kann die geänderte Verordnung in Kürze in Kraft treten. Minister Pistorius: „Ich freue mich sehr, dass uns in diesem Punkt eine Einigung gelungen ist. Ich habe vor einigen Monaten die Initiative für diese Form der Anerkennung ergriffen, weil den Beamtinnen und Beamten, die diese wirklich belastende Tätigkeit ausüben, unbedingt eine entsprechende Wertschätzung zuteilwerden muss.“

Fortsetzung von Seite 1

Dass das jetzt gelungen ist, freut mich sehr. Ich gehe davon aus, dass diese Regelung sehr kurzfristig wirksam wird.“

Minister Hilbers: „Die Polizistinnen und Polizisten, die im Rahmen ihrer Ermittlungen gegen sexuellen Kindesmissbrauch Bild- und Videomaterial sichten und auswerten müssen, haben meinen größten Respekt. Ich freue mich, dass wir einen gemeinsamen Weg gefunden haben, der über eine Anerkennung hinaus die besondere Belastung vielleicht etwas lindern kann.“

In einem Statement des innenpolitischen Sprechers Uli Watermann zur Einigung auf vier Tage Sonderurlaub für Ermittler im Bereich Kinderpornografie lässt Watermann erkennen, dass es

## Sonderurlaub für Kinderporno-Ermittler: Beharrlichkeit von Pistorius gegen Sparkurs von Hilbers

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. September 2022 um 09:28 Uhr

---

zunächst den „Sparkurs“ des Finanzministers zu überwinden galt.

Watermann erklärte gestern: „Die Arbeit der Beamtinnen und Beamten, die täglich widerwärtigste Darstellungen von sexueller Gewalt gegen Kinder sichten müssen, zählt zu den belastendsten Aufgaben der Polizei überhaupt. Daher ist die heutige Einigung auf zusätzlichen Sonderurlaub eine wichtige Wertschätzung. Ich freue mich, dass sich der große persönliche Einsatz und die Beharrlichkeit unseres SPD-Innenministers Boris Pistorius gegen den Sparkurs von Finanzminister Reinhold Hilbers durchgesetzt haben.“